

Fecha: 10-09-2024

Medio: La Estrella de Tocopilla Supl.: La Estrella de Tocopilla

po: Noticia general

Título: Puro talento en la corrida nocturna por el aniversario de Tocopilla

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.600 7.800

No Definida

## Puro talento en la corrida nocturna por el aniversario de Tocopilla

Pág.: 11 Cm2: 358,0

Evento reunió a más de 200 participantes, entre familias y competidores locales y de otras ciudades.

Pablo Mamani Prado La Estrella

na noche llena de energía y entusiasmo se vivió en Tocopilla con la tercera edición de la "Corrida Nocturna", en el marco del aniversario N°181 de la ciudad.

Este evento fue organizado por la Corporación de Deportes y Recreación del municipio en colaboración con la Seremi de Salud, el cual se dividió en dos categorías para adaptarse a diferentes edades y niveles de habilidad.

La categoría familiar, de 1,5 kilómetros, fue de carácter recreativo y permitió la participación de niños desde los 5 años en adelante.

Por otro lado, la serie Todo Competidor contaba con un recorrido de 5 kilómetros.

Esta actividad comenzó con la popular zumba a cargo de la conocida instructora Silvana Gordon, quien dejó a todos entusiasmados para continuar con este gran desafío deportivo.

## **GANADORES**

Los primeros en cruzar la



FAMILIAS COMPLETAS DIJERON PRESENTE EN ESTE EVENTO.



LAS VENCEDORAS DE LA "TODO COMPETIDOR" DAMAS.

meta en la categoría Todo Competidor fueron: Alejandro Delgado (primer lugar); Benjamín Marinao (segundo puesto) y Juan "La Máquina" Jiménez (tercera posición).

En la categoría femenina de la Todo Competidor, Valeria Varela, quien vino desde Mejillones, se llevó el primer lugar.

"La organización estuvo súper buena, al principio estaba un poco nerviosa por la ruta, pero fue bastante cómoda. Primera vez que corro de noche, así que estoy bastante feliz con la experiencia", co-





HUBO UNA GRAN PARTICIPACIÓN DE LA COMUNIDAD.

mentó la ganadora.

En tanto, el director de la Corporación de Deportes y Recreación de la Municipalidad de Tocopilla, Matías Flores, destacó la gran participación en el evento.

"Vivimos la exitosa corrida nocturna, la cual tuvo una gran participación, porque tuvimos gente de Mejillones, Arica, Calama e Iquique. Además, contamos con cerca de 200 participantes que formaron parte de la categoría Familiar y la categoría Todo Competidor", indicó Flores, €

